



News Release

Communiqué

N° 153

Le 17 juillet 1992

LE PLUS POPULAIRE À SÉVILLE, LE PAVILLON DU CANADA ACCUEILLE SON MILLIONIÈME VISITEUR

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le Pavillon du Canada à l'Expo 92 de Séville a accueilli son millionième visiteur ce matin.

Ce millionième visiteur chanceux est M. Miguel Angel Vargas Jimenez, de Malaga (Espagne).

Un sondage réalisé récemment auprès des visiteurs d'Expo 92 a confirmé que le Pavillon du Canada était le plus populaire de tous. Il a reçu presque deux fois plus de votes que celui de l'Espagne, qui s'est classé deuxième.

«L'architecture exceptionnelle du Pavillon et les nombreuses expositions et présentations intéressantes qu'il abrite en ont fait l'une des attractions les plus populaires de l'Expo 92, a déclaré M. Wilson. Nous y attendons de nombreux autres visiteurs.»

Le thème du Pavillon du Canada, «Découvrir le Canada, découvrir un nouveau monde», invite les visiteurs à explorer les innovations et les découvertes scientifiques et technologiques du Canada, ses paysages spectaculaires et sa société multiculturelle moderne. L'édifice est construit sur trois étages et est divisé en cinq parties : la cour; l'aire «pré-spectacle»; la salle de projection IMAX; un hall qui abrite des expositions des gouvernements du Canada, de la Colombie-Britannique, de l'Ontario et du Québec; et, enfin, le restaurant et les boutiques d'art et d'artisanat, gérés par le gouvernement des Territoires du Nord-Ouest.